

ORDRE DU JOUR.

Sur proposition de M. l'échevin AMES, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE il est unanimement résolu: "Que le rapport du greffier de la Corporation, (sur la dernière élection. Voir *La Gazette Municipale de Montréal*, No 1, page 16) soit reçu et déposé aux archives."

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin ROBERTSON, il est unanimement résolu: "Que M. l'échevin LAVALLEE soit nommé maire-suppléant pour le prochain terme de trois mois."

M. l'échevin LAVALLEE prend la présidence.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin AMES, il est unanimement résolu: "Que les membres du Conseil ont appris avec un profond regret la nouvelle de la mort de l'ex-échevin B. Connaughton qui a été leur collègue pendant plusieurs années, et qu'ils offrent à la famille du défunt l'expression sincère de leur sympathie dans l'épreuve cruelle qui l'a frappée.

"Et comme marque de respect pour la mémoire de leur ex-collègue que le Conseil s'ajourne maintenant."

AJOURNEMENT.

RENE BEAUSER,
Ass. Greffier de la Ville.

CONSEIL MUNICIPAL.

ASSEMBLEE SPECIALE. LUNDI, 15 FEVRIER 1904.

ORDRE DU JOUR.

1. Rapport du Greffier de la Cité sur l'élection du 1er février 1904.
2. Discours d'inauguration du maire élu.
3. Nomination des commissions permanentes et spéciales.

ELECTIONS MUNICIPALES

(PROCLAMATION)

MONTREAL, 4 Février 1904.

Je, soussigné, L.-O. David, Greffier de la cité de Montréal et Officier-rapporteur pour l'élection du maire et des échevins, tenue le 1er février 1904, déclare, après l'ouverture des boîtes de scrutin, dans les quartiers où les candidats en ont fait la demande, à savoir les quartiers Papineau, Saint Jacques et Saint-Jean-Baptiste, afin de comparer les états ou relevés des sous-officiers-rapporteurs, les candidats dont les noms suivent dûment élus, à savoir :

MAIRIE

HORMIDAS LAPORTE.....	17,110
JAMES COCHRANE.....	2,499
U.-H. DANDURAND.....	4,551

Majorité pour Laporte sur Dandurand : 12,559
" " " Cochrane : 14,611

M. Hormidas Laporte est en conséquence déclaré élu.

QUARTIER CENTRE

Charge No. 2

C. Le Beuf.....	192
A.-J.-H. Saint-Denis.....	450

Majorité pour Saint-Denis..... 258

M. A.-J.-H. Saint-Denis est en conséquence déclaré élu.

QUARTIER OUEST

Charge No. 2

F.-E. Nelson.....	558
J. Ward.....	170

Majorité pour Nelson..... 388

M. F.-E. Nelson est en conséquence déclaré élu.

QUARTIER SAINTE-ANNE

Charge No. 1

D. Gallery.....	1,598
A. Jones.....	685

Najorité pour Gallery..... 913

M. D. Gallery est en conséquence déclaré élu.

ORDER OF THE DAY.

Proposed by alderman AMES, seconded by alderman LAVALLEE it is unanimously resolved "That the City Clerk's report concerning the recent election (see *The Municipal Gazette of Montreal*, No. 1, page 16) be received and deposited in the Archives."

Proposed by alderman VALLIERES, seconded by alderman ROBERTSON, it is unanimously resolved "That alderman LAVALLEE be appointed Mayor *pro tem.* for a term of three months."

Alderman LAVALLEE takes the chair.

Proposed by alderman VALLIERES, seconded by alderman AMES, it is unanimously resolved "That the members of this Council have learnt, with profound regret of the death of ex-alderman B. Connaughton, who was for many years their colleague and that they tender to the deceased's family the sincere expression of their sympathy in this their cruel bereavement.

"And as a mark of respect for the memory of their ex-colleague that the Council now adjourn."

ADJOURNMENT.

RENE BEAUSER,
Ass. City Clerk.

CITY COUNCIL.

SPECIAL MEETING. MONDAY, 15th FEBRUARY, 1904.

ORDER OF THE DAY.

1. Report of City Clerk on the Elections of the 1st February, 1904.
2. Mayor's Inaugural Address.
3. Appointement of Permanent and Special Committees.

MUNICIPAL ELECTIONS

(PROCLAMATION)

MONTREAL, February 4, 1904.

I, the undersigned, L. O. David, City Clerk and official returning officer for the election of Mayor and Aldermen, held the 1st of February, 1904, declare that, after opening the ballot boxes in wards in which I was requested to do so by the candidate, namely : Papineau, St. James and St. Jean Baptiste wards, in order to compare the returns made by the deputy-returning-officers, the following candidates were duly elected, viz. :

MAYORALTY

HORMIDAS LAPORTE.....	17,110
JAMES COCHRANE.....	2,499
U. H. DANDURAND.....	4,551

Laporte's majority over Dandurand : 12,559
Laporte's majority over Cochrane : 14,611

M. Hormidas Laporte is, in consequence, declared elected.

CENTRE WARD

Office No.

C. Le Beuf.....	192
A.-J.-H. St. Denis.....	450

St. Denis' majority..... 258

Mr. A.-J.-H. St. Denis is, in consequence, declared elected.

WEST WARD

Office No. 2

F.-E. Nelson.....	558
J. Ward.....	170

Nelson's majority..... 388

Mr. F.-E. Nelson is, in consequence, declared elected.

ST. ANN WARD

Office No 1

D. Gallery.....	1,598
A. Jones.....	685

Gallery's majority..... 913

Mr. D. Gallery is, in consequence, declared elected.